

Schulwegtraining statt Elterntaxi

Die Deutsche Verkehrswacht (DVW) und der Bundeselternrat (BER) sind sich einig: Wenn im August und September wieder über 700 000 Schüler das erste Mal den Weg ins Klassenzimmer finden müssen, dann sollen sie sicher ankommen – allein. Beide Institutionen empfehlen, den Rest der Sommerferien zu nutzen, um den Weg zu üben. Elterntaxis lehnen sie ab.

DVW-Präsident Prof. Kurt Bodewig weiß, Kinder eignen sich durch das Schulwegtraining mit den Eltern für den selbstständig zurückgelegten Schulweg wichtige Fähigkeiten an, um sich später souveräner im Straßenverkehr zu bewegen. In diesem Zusammenhang unterstreicht der BER-Vorsitzende Stephan Wassmuth nochmals, dass Kinder, die mit dem Auto zur Schule gefahren werden, in dieser Entwicklung gehemmt werden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Eltern sollten mit ihren Kindern den sicheren Schulweg üben.

Foto: ADAC



Kinder auf dem Schulweg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/DVR